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Meppen,	den	2.	März	2019	
	
	
	
Antrag	
Vergabe	von	Wegenamen	im	Esterfelder	Forst	
	
	
Sehr	geehrter	Herr	Bürgermeister	Knurbein,	
	
die	SPD-Fraktion	beantragt,	den	Waldwegen	im	Esterfelder	Forst	Namen	zuzuordnen.	Wir	bitten	die	
Verwaltung,	anhand	einer	Übersichtskarte	die	Hauptwege	zu	definieren,	die	für	eine	Namensvergabe	
in	Frage	kommen.	
	
Begründung:	
	
Die	Spazier-	und	Wanderwege	im	Esterfelder	Forst	erfreuen	sich	bei	vielen	Menschen	aller	Alters-
gruppen	großer	Beliebtheit.	Die	Waldwege	bieten	sowohl	den	Meppener	Bürgerinnen	und	Bürgern	
als	auch	Touristen	die	Gelegenheit	zu	erholsamen,	oder	auch	geselligen	Spaziergängen.		
Dabei	ist	nicht	auszuschließen,	dass	es	auf	diesen	Wegen	auch	zu	Notfällen	kommt,	die	Hilfe,	zum	Teil	
auch	notärztliche	Hilfe	erfordert.	Diese	Hilfe	an	den	richtigen	Ort	zu	rufen,	 ist	nicht	einfach,	da	es	
keine	eindeutigen	geografische	Namen	gibt.	Die	Orientierung	fällt	den	teilweise	ortsunkundigen	Hel-
fern	schwer.	Im	letzten	Jahr	kam	es	am	Toten	Emsarm	zu	einem	Zwischenfall	mit	Hornissen,	zu	dem	
die	Feuerwehr	gerufen	werden	musste.	Die	Mannschaft	des	Einsatzwagens	hatte	Schwierigkeiten	
den	Einsatzort	zu	finden,	verbunden	mit	einer	entsprechenden	Zeitverzögerung	des	Hilfeeinsatzes.	
Um	in	Zukunft	das	Auffinden	von	hilfebedürftigen	Personen	zu	beschleunigen	und	sicherzustellen,	
schlagen	wir	vor,	den	Hauptwegen	im	Esterfelder	Forst	Namen	zu	geben.	
	
Dabei	könnte	man	für	die	Namensgebung	beispielsweise	Märchenfiguren	verwenden.	
Rötkäppchen,	Rapunzel	und	Rumpelstilzchen	im	Wald	zu	finden,	könnte	für	Familien	noch	mal	ein	
zusätzlicher	Spaß	bei	Spaziergängen	sein.	Insbesondere	dann,	wenn	auch	noch	entsprechende	Weg-
marken,	eventuell	geschnitzte	oder	in	anderer	Weise	gestaltete	Märchenfiguren	am	Wegrand,	ange-
bracht	werden.		
	
Mit	freundlichen	Grüßen	
	
	
	
Fraktionsvorsitzende	


